

Usuarios de la red social Twitter posicionan la etiqueta #OEACHaoContigo



Caracas, 21 mar (RHC) Desde tempranas horas de este martes usuarios de la red social Twitter posicionaron la etiqueta #OEACHaoContigo, a propósito de rechazar las acciones injerencistas promovidas por el secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, contra Venezuela.

El pueblo venezolano se ha mantenido activado desde las 12:00 de la medianoche en la red social Twitter, para expresar su compromiso en la defensa de la soberanía nacional, debido a las pretensiones impulsadas desde la OEA para intervenir en el país suramericano.

Entre las expresiones de apoyo y defensa de la Patria se encuentra; "Nuestra Revolución es totalmente independiente, no tenemos que contestarle el teléfono a nadie para obedecer órdenes. #OEACHaoContigo", expresó el usuario Gustavo Cabello.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124820-usuarios-de-la-red-social-twitter-posicionan-la-etiqueta-oeachaocontigo>



Radio Habana Cuba